

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA.—Número 662 Jueves, 4 de mayo de 1961

Buzón de NUESTRA ESPAÑA

Operación desenjaule toro

Sesión de la Comisión Permanente

Acuerdos adoptados por la Comisión Permanente Municipal en su sesión del pasado día 28 de abril. Fijando concierto de Usos y Consumos a don Francisco Cejuela. Desestimar instancia presentada por don Aurora Navas...

AL HABLA CON...

JUANITO NAVARRO Y EDDY VENTURA

Decir "un cómico genial" equivale a nombrar a Juanito Navarro, el genio del humor, un genio que, al igual de los viejos cuentos, va portando su cofrecillo, lleno de alegría, ese cofrecillo inmenso de los escenaristas de España...

-Y ahora, si nos lo permite, quisiéramos conocer cómo comenzó Juanito Navarro su carrera artística. -Pues comencé primeramente como meritorio en el Teatro Español, allá en Madrid...

-Si, solamente lo cómico. -Ahora queremos conocer la opinión que nos da Juanito Navarro del "gran Juanito Navarro" de los escenarios. -Yo opino que es un tipo muy "ganso".



Juanito Navarro, en una graciosa pose cómica, entre "dos gemelas" que atontan...

mico, o también ha tomado parte en papeles serios? -Siempre como cómico. -¿Su mayor éxito? -Creo que hasta la fecha ha sido en la obra titulada "Clavio, búscame un hijo".

de las máximas figuras de la escena española. -Nosotros creemos en ello, indudablemente. -¿La pregunta más indiscreta que le han formulado? -Que cuántas novias tenía. -¿Qué respondió? -Pues que me estaba oyendo mi mujer.

Resumen del Campeonato Juvenil

El pasado domingo finalizó en el campo de "Los Salados" el Campeonato Comarcal Juvenil de Fútbol. Una vez terminado once goles. Y a sus compañeros de equipo Rafa, con ocho goles; Gelo, con siete, y López, con seis.



Nuestro Alcalde, en el momento de felicitar y hacer entrega de la Copa de campeón al capitán del Marfil. (Foto Pablo.)

el encuentro Santa Cristina-U. D. Marfil, los cinco equipos que han llegado al final de este interesante encuentro formaron en línea ante la presidencia que iba a otorgar los trofeos disputados. Y que fueron los siguientes: Copa Delegado Provincial de Juventudes, entregada por nuestro alcalde, don Francisco Caurcel, al capitán del Marfil, campeón del torneo. Copa Relojería y Joyería Cordero, de Benavente, entregada por el secretario local del Movimiento, don Jacinto Delgado, al capitán del Fuentos de Ropel, subcampeón.

representativo de Santa Cristina (con seis goles a su favor) que no se llevó ningún trofeo, pero nosotros le concedemos, simbólicamente, el del entusiasmo y pundonor en el terreno de juego. Ahora no nos resta otra cosa que enviar nuestra más cordial felicitación a todos los equipos con un caloroso aplauso para los organizadores de este benéfico torneo, animándoles también a seguir adelante en esa tarea deportiva en beneficio de la juventud benaventana.

Campeonato Comarcal de Fútbol Juvenil

Fuentes, 0; O. J. E., 2

El equipo de la O. J. E. venció al de Fuentes por dos tantos a cero. El primer tiempo terminó sin goles, pues aunque dominaron ligeramente los forasteros, su delantera no acertó en el remate. En la segunda parte los juveniles realizaron un buen fútbol, lucharon con ahínco para marcar y lo consiguieron por medio de Gelo. A partir de aquí es el equipo de Fuentes quien quiere su gol y se lanza a un fuerte ataque que unas veces la defensa y otras el portero, anulan por completo. En medio de estos ataques de Fuentes, Casado, en fuera de juego, consigue el segundo gol para su equipo. La victoria ha sido justa, ya que el equipo de la O. J. E. ha hecho, sin lugar a dudas, uno de sus mejores encuentros.

Título, Fernández, Casado, Suso y Gelo. SANTA CRISTINA, 0; MARFIL, 3 El Santa Cristina jugó desde el principio con entusiasmo y tesón, como si para ellos empezara de nuevo este finalizado torneo. El Marfil, aunque superior en técnica y juego, no pudo hacer su fútbol preferido, debido al duro marcaje de sus rivales, quienes con su afán de luchar sin descanso, dominan algunas veces la situación, sin sacar fruto de ella, y cuando lo hizo fue anulado por el árbitro, por claro fuera de juego. Sin embargo, el Marfil, sin hacer un buen partido, logró tres goles, en tres buenas jugadas de Julio (2) y Rafa, al rematar muy bien un saque de esquina.

Amigo "Cubichi": Hemos comentado varias veces las molestias que se acusan al "morlaco" para su desenjaule y los malos ratos que se pasan hasta que se le ve sano y salvo en el corralito. Me permito indicarte esta idea para que la hagas tuya y la deñendas para simplificar esa labor que siempre es molesta y enojosa y que resultaría agradable y en cinco minutos quedaría resuelta la operación desenjaule toro.

Antes, en la plaza, tenía su gran quebranto y perdía mucha fuerza con sus embestidas y golpes al templar la maroma y ahora es todo lo contrario, pues con el cerrado de carros en la plaza le da más ventaja, y si a esto agregamos que el pavimento ha mejorado, el toro va mejor. Por eso hay que inculcar el sentido de correr, correr por lo menos hasta Santa María para ver si evitamos esa grave reunión que algunos años se forma en esa plaza. Y también hay que dar un aviso para que esa juventud se "agarre" a la maroma, que ayude a llevarla, que no sea señorito de acera, que corra el toro, que sea benaventano...

El Circo KRON en Benavente

La ciudad se ha visto alegrada estos días con una gran caravana circense, para gozo y diversión de chicos y grandes. El gran circo alemán KRON, instalado en las Eras de San Antón, abrió sus puertas ayer, miércoles, en sesiones de tarde y noche, al público de Benavente y su comarca. Y obtuvo un gran éxito artístico y económico, al mismo tiempo que hizo las delicias de los espectadores durante las dos horas (en fastuoso desfile de artistas) que duró el programa. "Sahib", el mayor elefante del mundo (pesa 4.000 kilos y mide tres metros y medio de altura) con su domador, "Tarzán" fue uno de los muchos números atractivos y emocionantes de este circo alemán. La caballería alemana de Frankello, los poneyes escoceses los acrobatas a caballo "Los Franklin", los mejores malabaristas de Europa, el payaso italiano Poppino, los reyes de la gracia Krik-Krak y otras muchas atracciones más completan el reparto de este maravilloso espectáculo. Hoy, jueves, en funciones de tarde y noche, se despedirá el Circo Kron de la ciudad de Benavente.

RINCON DEL PESCADOR

Por exceso de original (y falta de tiempo) nuestro habitual "Rincón del Pescador" ha quedado hoy restringido a un simple "rinconcito". Para otro número nos desquitaremos. Anotemos a la ligera que las pescadas de ciprínidos y salmónidos, en la pasada jornada, brillaron por su ausencia. Desde luego, el tiempo no ha acompañado. Y los peces han dicho que no. Y que bien se merecen una tréguza en el "bombardeo" de cucharillas, mocosas artificiales y anzuelos con toda clase de atrayentes y móviles cebos. ¡Ya está bien, dirá la "familia" piscícola. ¡Nos trae u "fritos"! Es digna de anotar y airear la pescada realizada por el veterano y experto castista Lucas "El Chocolatero". ¡Casi ocho kilos de ciprínidos del corcho intermedio traigo en su cestería! ¡Les dirá chocolate con bizcochos! Porque casi todos los barbos los capturó a la hora del desayuno... Nos alegra la grata noticia de que los deportistas de la pesca a caña de la vecina y hermosa ciudad toresana también realizan con habilidad buenas pescadas y van a tener su "rincón" en la hoja dedicada a Toro y su Alfoz. Los pacientes y entusiastas castistas bien se lo merecen. Amigo "Inozas", vaya un saludo de los cañistas de aquí para los de ahí. ¡Pero no está bien que ellos nos "pisen" en eso de sacar "piezas" grandes! Porque si no, ¿a qué altura vamos a quedar los del sexo fuerte? CUBICHI

Imperio Se vende en Valladolid, en el quiosco de prensa de MANTERIA, 4. En Salamanca en el quiosco de la Plaza Mayor de doña FILOMENA ESTEBAN.

EL MERCADO DE GANADOS

Relación de ganado que ha concurrido al mercado celebrado el día 27 de abril de 1961: Caballerías: Mayores, 51; menores, 15. Ganado de cerda: Cebones, 11; camperos, 4; lechones, 93. Vacuno: Reses, 247; terneras, 23. Lanar y cabrío, 2.123; lechazos, 67. PRECIOS Y VENTA Reses: De 15 a 22 pesetas kilo en vivo. Buena venta. Cerdos lechones: De 350 a 725 pesetas unidad. Buena venta. Mulas: De 5.500 a 10.000 pesetas. Venta regular. Mulas lechales: De 2.000 a 5.000 pesetas. Venta regular. Asnal: De 500 a 2.000 pesetas. Venta regular.

Table with columns for teams and goals scored. Includes teams like Marfil, Fuentes, O. J. E., Santa Cristina, and Casilla.



Equipo del Marfil, campeón del torneo, con la Copa ganada. (Foto Pastor.)